



AQUI en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

Se ríe, pero caminar en calles de EU, no tiene precio

por [Mexico Informa](#) | Ago 5, 2025 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña en tono de burla deslegitima que prospere la vista de Alito a Washington. Se ríe y se ríe sobre esa visita.

Naturalmente que el flamante presidente de la Mesa Directiva del Senado, ha desplegado una campaña de defensa a favor de su líder de bancada, Adán Augusto.

No hay duda que les dolió la denuncia que interpuso Alito en la Fiscalía contra los narco-políticos de Morena, que incluye los gobernadores, funcionarios y el ex Presidente López Obrador y su hijo, Andy López Beltrán. Y más que lo replique en EU.

Su discurso de Noroña con los periodistas, es que no hay pruebas contra su compañero y son acusaciones sin fundamento.

Y reta, a toda pregunta o cuestionamiento, de los reporteros, a que presenten pruebas contra Adán, porque son solo dichos eso de estar involucrado en el cartel de "La Barredora" que lideró su secretario de Seguridad, Hernán Bermúdez, hoy prófugo de la justicia.

Noroña y Adán saben que hay una gran molestia en Palacio Nacional por estas revelaciones de La Barredora.

En San Lázaro, el presidente de los diputados, **Sergio Gutiérrez** no es ajeno de pensar que les está pegando al movimiento que puede repercutir en el 2027, mientras que **Ricardo Monreal** llama a construir diálogo y participación



con todas fuerzas políticas, en un afán de conciliar un frente común, para construir la reforma electoral y una unidad a futuro.

Sheinbaum no tiene buena relación con Don Adán, pues desde que asumió la coordinación de la bancada y en automático la presidencia de la Junta de Coordinación Política, solo atiende las ordenes de su amigo y paisano que lo puso ahí, el ex Presidente López Obrador.

Si bien la denuncia que presentó Alito ante la Fiscalía general de la República de Alejandro Gertz Manero, totalmente morenista, no les preocupa para nada, si en cambio que el priista se extendiera en el plano internacional, y más que haya llevado ese expediente a La Casa Blanca.

Al priista no le quedaba otra más que levantar la voz en el extranjero, ante la complicidad de protección del gobierno mexicano, a pesar que hay acusaciones graves del vecino país.

Y qué decir de los panistas, Ricardo Anaya y Marco Cortés qué, si bien hay persecución contra su líder nacional, Jorge Romero por las amenazas del Cártel Inmobiliario, no pueden aislarse y bajar la voz, al contrario, subir al máximo y fortalecer la oposición, mostrar carácter y no doblarse ante el primer grito fuerte de Palacio, no hacerlo será mostrarse débiles.

Para nadie es secreto, que era bola cantada que el gobierno de México no va a investigar a Adán Augusto ni a los gobernadores de Tamaulipas, Américo Villarreal, de Sinaloa, Rubén Rocha, Andy López Beltrán, etcétera, pues sería tanto como quererse auto-encarcelar.

Sinn embargo, el gobierno estadounidense, a pesar de esa protección, mantiene bajo lupa al gobierno de México ante las declaraciones de Iván Archivaldo Guzmán, hijo del Chapo Guzmán. En un intercambio de adherirse como testigo protegido, ha soltado hasta lo que no se imaginaban en el vecino país. Todos los nexos con los gobiernos que comenzaron en el 2018 a la fecha.

Por eso el enojo de Morena y la Presidenta contra Alito porque se ha volcado hacer estas denuncias que han provocado, desde 2021 una persecución política de Palacio Nacional en su contra.

Lo acusan de vende-patrias, por denunciar en el extranjero a los narcopolíticos de su partido oficial y eso no se lo perdonan. Pero la respuesta es fácil, caminar por calles de EU, no tiene precio, sino pregúnteles a los morenos.



INCAPAZ GOBIERNO DEL VERDE EN CANCUN, EJECUTAN A LIDER DE LA CROC

El líder nacional de la CROC, Isaías González lamentó el asesinato ayer de su líder en Cancún, Mario Machuca. Fue un gran luchador social por los derechos de los derechos humanos y laborales.

El asesinato se registró cuando estaba estacionado frente a la agencia Chevrolet, en Cancún, dos sicarios llegaron en una moto, con mochila de repartidores de UBER Eat, para disparar a quemarropa.

Cancún se ha visto rebasado por la delincuencia y una grave incapacidad del gobierno municipal de Ana Paty Peralta, emanada del Partido Verde. Se suma a la inseguridad de otros municipios, como son Playa del Carmen, Tulum y Chetumal. La gobernadora, Mara Lezama desconcertada ante el crecimiento de la criminalidad en su entidad que afecta, sin duda la imagen como destino turístico de clase mundial.

MEDIO MARATON POR RUTAS SAGRADAS, CHIAPAS, CDMX, OAXACA Y CHIHUAHUA

Para promover las culturas de Chiapas y México, el gobernador Eduardo Ramírez y el gobierno mexicano anunciaron el medio maratón Turístico-prehispánico, que se celebrará el 14 de septiembre.

La idea es que se realice en cuatro carreras en caminos sagrados de Chiapas, la Ciudad de México, Oaxaca y Chihuahua para enaltecer las culturas de los pueblos originarios, anote El agua de los mayas, El fuego de los mexicas, La tierra de los mixtecos y El aire de Rarámuri.

Esta convocatoria representa una oportunidad para fortalecer la hermandad y visibilizar la riqueza natural, cultural, turística e histórica de los pueblos originarios de esta entidad y de México. La vocación deportiva del estado garantizará que el circuito Raíces de Agua supere la meta inicial de 3 mil corredores y se alcanzarán las 10 mil personas participantes. Una buena carrera por las raíces, que llevará a los corredores la camiseta, sin duda más que bien puesta.

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/se-rie-pero-caminar-en-calles-de-eu-no-tiene-precio/>